

La section du Parti Communiste Français remercie les 7.672 électeurs qui ont assuré l'élection de la liste Toussaint Merle

La section du Parti Communiste Français adresse aux 7.672 électeurs et électrices qui ont assuré l'élection triomphale de la liste conduite par T. Merle, ses remerciements les plus chaleureux.

En votant massivement pour la liste présentée par le Parti Communiste la grande majorité

des Seynois a voulu rendre hommage au travail sérieux de ses élus, à leur dévouement à la cause publique, à leur bonne administration.

En votant massivement pour la liste présentée par le Parti Communiste, la population seynoise a voulu marquer son accord avec la politique honnête et clairvoyante de notre parti, qui lui a toujours dit la vérité ; de même qu'elle a condamné la politique des ordonnances de misère qui accable les pauvres et favorise les riches.

Les Seynois apprécieront l'immense succès de la liste présentée par le Parti Communiste comme une grande victoire des forces de progrès contre la réaction sociale ; une victoire de l'honnêteté et de la propreté contre l'affairisme et la voyoucratie.

La section du Parti Communiste Français remercie et félicite tous ses militants, tous ses sympathisants et les membres des comités de parrainage qui n'ont pas épargné leurs efforts pour un travail d'explication constructif au cours de cette campagne électorale dont la haute tenue politique et morale a fait l'admiration de tous les braves gens.

—x—

Pour la première fois dans ces élections, de nombreux militants et travailleurs socialistes ont voté pour la liste présentée par notre parti. Cela constitue la preuve que maintenant est devenu possible le rassemblement de toutes les forces de démocratie, de progrès social et de paix pour barrer la route à la dictature, à la misère et à la guerre.

En même temps le vote de ces militants et travailleurs socialistes est la condamnation des dirigeants socialistes Midon et Lamarque qui, une fois de plus, par anticommunisme, se sont fourvoyés avec les pires réactionnaires et fascistes contre l'intérêt des travailleurs et de leur propre parti.

—x—

La section communiste considère que chacun a le droit d'exprimer librement ses opinions, d'avoir un programme et une liste et de les défendre loyalement. C'est pourquoi elle flétrit la campagne odieuse de ses adversaires basée sur la haine et la calomnie et menée avec une équipe de repris de justice et de souteneurs.

Pour les communistes, ce qui compte essentiellement, c'est de travailler au bien-être de tous et ils approuvent cette phrase du camarade T. Merle :

« Nous disons à ceux qui n'ont pas voté pour nous, que demain à 8 h. la mairie sera ouverte et qu'elle continuera à les servir comme elle l'a toujours fait ».

La section de La Seyne appelle tous les Seynois à soutenir leur municipalité et le parti, qui emploieront tout leur dévouement au bien-être de la population tout entière.

Elle appelle tous ses sympathisants à rejoindre les rangs du parti de la vérité, de l'honnêteté ; le parti de l'avenir dont l'idéal est l'édification de la société fraternelle et juste de demain.